

# Music-hall : une fameuse soirée

Fameuse soirée de music-hall, samedi, au théâtre de Thouars, avec l'Association artistique du Centre et de l'Ouest dont les membres, venus nombreux et de loin malgré les difficultés de circulation ont présenté le meilleur de leurs numéros.

Ainsi, chaque année, l'Association tient-elle son assemblée générale dans une ville différente (lire la « N.R. » d'hier, en page départementale), et elle était thouarsaise le week-end dernier grâce à la Jeune Chambre Economique locale qui avait organisé la réception des artistes, soirée dansante de qualité, à l'Orangerie du château le vendredi soir, et le grand spectacle. Un gala d'exception avec des numéros aussi variés que talentueux : virtuosité tant en équilibre qu'en musique, sur toutes sortes de rythmes mettant en

valeur les prestations du contorsionniste ou du charmeur de serpents, le saut à la corde sur cycle ou les facéties des clowns.

Un public enthousiaste, sans doute pas aussi nombreux qu'espéré, mais le temps, n'est-ce pas... De très bons moments avec la participation des spectateurs qui se sont balancés en se tenant par les bras, et surtout... le clou lorsque quatre Thouarsais sont montés sur le corps d'un fakir allongé sur sa planche à clous. Quel sandwich, et quels clous : le journal placé entre le fakir et la planche était une vraie passoire.

Tout cela fort bien minuté, chaque artiste ou roupe de variétés restant sept minutes sur scène, et cela a duré quatre heures.



Quatre Thouarsais sur un fakir... et une planche à clous



Le rire était chaleureux pour le public

## De-ci...

### Ils sont venus, ils sont tous là...

« Ils sont venus, ils sont tous là », c'est que que l'on aurait pu chanter pour les artistes de variété qui ont passé le week-end à Thouars. Tous là, ou presque, mais avec le temps qu'il y avait et quand on sait que certains venaient fort loin ! Au cours du spectacle qu'ils ont donné au théâtre on a annoncé l'arrivée de l'un d'eux qui avait mis près de quatre heures pour venir des Sables-d'Olonne, un autre, de Paris, n'allait pas tarder. Un seul des attendus est resté bloqué par la neige à Lorient.

Un, enfin, est arrivé, mais laissant sa voiture au fossé à quelques kilomètres de notre ville, et dans quel état... Un hommage pour ces déplacements.